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Il sindaco: «Riaprite il passaggio a livello». Bellante, appello al prefetto per Molino San Nicola dopo
l’allagamento del sottopasso

 BELLANTE Il sindaco di Bellante si rivolge al prefetto per la riapertura urgente del passaggio a livello di
Molino San Nicola, dopo l’allagamento del sottopasso carrabile avvenuto venerdì mattina quando i
residenti del quartiere hanno visto realizzarsi i propri timori e si sono ritrovati con un’interruzione della
circolazione stradale e il completo isolamento della zona dai Bellante stazione. «Circa le difficoltà
manifestate da Rfi, in ordine ai tempi di riapertura del passaggio a livello, quantificata in circa tre mesi, già
in altra circostanza, precisamente nel luglio 2009, il medesimo era stato chiuso e, a fronte delle proteste sia
dell’amministrazione comunale che dei cittadini, riaperto in soli due giorni», si legge nella lettera firmata
dal sindaco di Bellante Mario Di Pietro, che conclude: «Questo Comune ribadisce l’assoluta necessità
dell’immediata riapertura temporanea del passaggio a livello, nelle more della realizzazione dell’ulteriore
sottopasso, la cui ubicazione e natura in via di definizione degli enti coinvolti». L’amministrazione
comunale chiede nella stessa nota che la Provincia proceda «senza indugio» all’innalzamento della sede
stradale del sottopasso carrabile e alla regimentazione delle acque piovane». Al riguardo, venerdì il
presidente Renzo Di Sabatino aveva risposto direttamente sui social network ai concittadini di Molino San
Nicola, preoccupati per la situazione di completo isolamento in cui si erano ritrovati loro malgrado con
l’allagamento del sottopasso carrabile: «Dal 12 gennaio gli uffici della Provincia hanno ripulito l'area,
predisposto due soluzioni progettuali di differenti importi per il sottopasso ciclo pedonale, nonché redatto
un progetto per la sistemazione di quello carrabile per ovviare agli allagamenti, approvato il 22 gennaio.
Per quest'ultimo intervento e per la riapertura delle condotte che impediscono il deflusso dell'acqua di
fronte al Vecchio Mulino, i lavori saranno affidati la prossima settimana». Ieri si è svolta la seconda
assemblea pubblica dei residenti del quartiere per discutere delle due soluzioni progettuali redatte dalla
Provincia e ora affidate al Comune. Un nuovo appuntamento, indetto questa volta dal sindaco di Bellante,
si svolgerà mercoledì alle 21 al ristorante Papamma.
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